
Thomas von Heesen
Beitrag von „eintakter“ vom 7. August 2008, 10:17

Zitat von FcnPat 

Ob wir Aufsteign oder nicht,
liegt am Eigler sicher nicht.

zumindest wärs ohne ihm schwerer 
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